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CAMERA DEI DEPUTATI — SESSIONE DEL 1861 

Io stesso che ho chiesto l'urgenza per questa legge, se 
fosse posta all'ordine del giorno di domani, sarei costretto, 
nello stato attuale, a chiedere una dilazione. 

COITI , relatore. Prego l'onorévole Bixio di osservare 1 
che in una questione di tanta importanza quale è questa, la j 
Commissione ha dovuto farsi carico di tutte le osservazioni 
che le vennero esposte anche dopo. Quindi essa ha cre-
duto di... 

sssje®. Domando la parola. 
COSTÌ, relatore. La Commissione non crede in questo di 

essere incorsa in una irregolarità, e posso assicurare l'ono-
revole Bixio che si procederà tosto alia stampa delti parte 
che ancora manca. 

8INEO. Faccio plauso alla diligenza dell'onorevole rela-
tore e della Commissione, e sono ben lieto che siasi fatto 
carico di tutte le osservazioni che sopravvennero; ma ciò 
non impedisce che la relazione, quale è stata da principio 
presentata, debba essere distribuita ai deputati. La Commis-
sione è sempre padrona di fare delle aggiunte, e noi le ac-
cetteremo con riconoscenza. Si è sempre praticato così : tutte 
le volte che una Commissione ha creduto di dare ulteriori 
schiarimenti alla Camera, dopo presentata la relazione, lo 
ha fatto ; fin qui non c'è ostacolo. La Commissione adunque 
troverà riconoscenti i deputati per gli schiarimenti ulteriori 
che crederà di somministrare; ma infanto la relazione la 
dobbiamo avere per lo meno ventiquattr'ore prima. Venti-
quattr' ore sono il minimo, perchè, bene spesso, è necessario 
che preceda alla presentazione della relazione un periodo di 
tempo eccedente le ventiquattr'ore, quando si tratta di que-
stioni gravi, onde poter ben esaminarle e dare un voto co-
scienzioso. Dunque noi ci permettiamo di dire alla Commis-
sione che in ciò non ha perfettamente adempiuto al suo man-
dato; che essa vi adempirà perfettamente dandoci i nuovi 
dati su questa materia che se le presentarono dopo, ma che 
prima di tutto noi dobbiamo avere nelle mani la sua rela-
zione. 

pbesideste. Ora si palserà allo scrutinio segreto sul 
complesso della legge. 

Si fa istanza da parecchi deputali che si metta in votazione 
!a proposta di aggiornamento fatta ieri. 

Foci. A domani ! a domani ! 
sakowimetti. Domani non potendo essere alla Camera, 

dichiaro fin d'ora che, se potessi trovarmi presente, voterei 
contro la proposta di sospendere ie sedute della Camera. 

Una voce. Io propongo che si discuta dopo la legge del 
corso legale delle monete d'oro. 

(Si passa alla votazione della legge testé discussa perisquit-
tinio segreto, e riconoscendosi che la Camera non è più in 
• numero, si rinnoverà domani.) 

La seduta è levata alle ore 6. 

Ordine del giorno per la tornata di domani: 

i° Rinnovamento della votazione per iscrutinio segreto sul 
progetto di legge concernente il cumulo degl'impieghi, delle 
pensioni e degli assegnamenti ; 

2° Discussione sulla proposta di aggiornamento delle se-
dute della Camera. 

Discussione dei progetti di legge: 
5° Corso legale in tutte le provincie del regno delle mo-

nete d'oro ; 
k° Servizio postale marittimo nel Mediterraneo e nell'A-

driatico. 
Svolgimento delle proposte di legge: 

Del deputato Crispi, per estendere alla Sicilia il decreto 
del prodittatore di Napoli del 22 ottobre 1860; 

6° Del deputato Sanseverino, per una tassa uniforme sopra 
le carte da giuoco ; 

7° Del deputato Morandini, per la riduzione delle inden-
nità di rappresentanza ai pubblici funzionari e degli stipendi 
loro assegnati; 

8° Discussione del progetto di legge relativo alla privativa 
de' sali e tabacchi. , 


